

ABSTRAK

Wikeu Ayu Lestari, NIM. 3403200051. “Pengaruh Beban Pokok Penjualan dan Beban Operasional Terhadap Laba Tahun Berjalan (Suatu Studi pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2022)”. Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., MM. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Beban Pokok Penjualan dan Beban Operasional Terhadap Laba Tahun Berjalan (Suatu Studi pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2022).

Rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi: 1]. Apakah beban pokok penjualan berpengaruh terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022?; 2]. Apakah beban operasional berpengaruh terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022?; 3]. Apakah beban pokok penjualan dan beban operasional berpengaruh terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1]. Pengaruh beban pokok penjualan terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022; 2]. Pengaruh beban operasional terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022; 3]. Pengaruh beban pokok penjualan dan beban operasional terhadap laba tahun berjalan pada PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. Periode 2014-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Uji Koefisien Determinasi, Uji t, Analisis Regresi Linier Berganda, Koefisien Korelasi Berganda, dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa baik secara parsial maupun simultan, beban pokok penjualan dan beban operasional tidak berpengaruh terhadap laba tahun berjalan.

Diharapkan PT. *Fast Food* Indonesia Tbk. dapat meningkatkan efisiensi beban pokok penjualan dan beban operasional sehingga akan meningkatkan perolehan laba tahun berjalan, namun demikian perusahaan perlu lebih memperhatikan peningkatan penjualan berdasarkan penentuan beban pokok penjualan.

Kata kunci : Beban Pokok Penjualan, Beban Operasional, Laba Tahun Berjalan